



Paris, le 06/07/2023
N°1014

COMMUNIQUE DE PRESSE

Situation du secteur du tourisme suite aux émeutes : réaction des acteurs du tourisme

Ce jeudi 06 juillet, **Olivia Grégoire**, ministre déléguée chargée des Petites et moyennes entreprises, du Commerce, de l'Artisanat et du Tourisme, a tenu une réunion avec les organisations professionnelles et acteurs du tourisme pour évoquer avec eux l'impact des émeutes sur le secteur et l'image de la France à l'international.

Les différentes organisations ont pu témoigner de l'impact matériel subi par certains commerces de proximité mais aussi évoquer les conséquences de ces émeutes sur les réservations de séjours en France pour la période estivale. Comme la ministre a déjà pu le dire, suite à des remontées de données de plusieurs opérateurs privés et publics du secteur du tourisme, ainsi que de plateformes de réservation, la France ne connaît actuellement aucune vague d'annulation ou de modification de séjours, de baisse massive de taux de fréquentation.

Il est à noter, et ce de manière localisée dans quelques grandes villes, à la seule date du 2 juillet, les moyennes des réservations ont seulement chuté de 0,5% par rapport au 1^{er} juillet. Toutefois, dès le 3 juillet, les réservations sont reparties à la hausse pour atteindre une augmentation de près de 1% par rapport à la date du 2 juillet.

Du 26 juin au 2 juillet, pics des émeutes, les taux d'occupation à Paris et en petite couronne étaient en hausse par rapport à 2022 et à l'équilibre par rapport à 2019.

Le tourisme français se porte bien. L'image de la Destination France sur les principaux marchés internationaux est globalement préservée. Il importe d'informer et de rassurer les visiteurs. Acteurs publics comme privés en attestent : les bonnes prévisions pour la période estivale se maintiennent comme prévu. Il est fort à parier que l'été 2023 sera une très belle saison pour le secteur du tourisme.

Pour Olivia Grégoire : « *Les émeutes n'ont pas écorné l'engouement des touristes, Français comme étrangers, à venir dans l'une de nos nombreuses destinations françaises. Il faut cependant ne pas minimiser l'impact de ces émeutes sur l'image de la France. C'est bien pour cela qu'avec les acteurs du tourisme nous devons collectivement porter un message rassurant et engageant pour préserver notre attractivité et l'image de grande qualité de nos services auprès des touristes. La saison s'annonce très belle et je suis confiante dans le fait que nous aurons encore de nombreuses réservations de dernière minute pour venir découvrir la beauté de tous nos territoires. »*